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Zitat von Andyk 

Ist es nicht völlig normal, dass Trainer neben den offiziellen PKs noch Gespräche mit
Journalisten führen? Ich dachte bisher eigentlich schon, dass das schon immer so war.
Die PKs sind bei uns doch schon seit vielen Jahren unspannend, weil sich die Presse
Infos in nicht öffentlichen Gesprächen holt.

Bei dir hat es sich nur für mich so angehört, als wenn Fiel Internas an die Presse gibt,
um insbesondere bei der Bild gut dazustehen und wenig Kritik zu kassieren. Und so
eine Unterstellung wäre mehr als kritisch. Vielleicht hast du es aber anders gemeint
und nicht von Internas geredet.

Keine Ahnung, kann gut sein, dass das normal ist, aber so häufig wie sie sagen, dass sie mit Fiél
unter "vier Augen" gewisse Dinge besprechen, haben sie bei Klauß ähnlich häufig erwähnt, wie
wenig er die Medien an sich ranlässt und sie das sehr schade finden, weil sie ja für die Fans so
viel es geht über den Club berichten wollen.
Wundert mich dann halt schon ein bisschen.
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